

## 17. KERPert

Le centre-bourg de Kerpert s'est développé en étoile autour de son église. Si la mairie a trouvé sa place au niveau du cœur de bourg, l'école et les terrains de sports sont excentrés au nord-est. Une organisation spatiale qui a créé quelques espaces vacants propices au développement du bourg.

Il convient de densifier le tissu existant en recherchant l'apaisement des voies et la préservation des éléments naturels situés au nord et à l'ouest du bourg. L'amélioration de l'offre de stationnement en entrée de bourg contribue à inviter à la découverte piétonne du centre-bourg.

